

朝夕の涼しく心地よい風に、秋の訪れを感じる時期となりました。先日の進路説明会では、保護者の皆さまにご来校いただき、生徒たちが進路を真剣に考える機会となりました。ありがとうございました。

現在、生徒たちは本番に向けて必死に合唱練習に取り組んでいます。

今回の学年通信には、合唱コンクールに向けての思いが綴られています。中学校生活最後の合唱コンクールを通して感じた思いが、これから先の人生においてかけがえのない大切な思い出となり、歩み続けていく中で大きな支えになってくれることを願います。また、今年度は学年合唱「証」の披露もあります。平日開催ではありますが、多くの保護者のお越しをお待ちしております。

学年主任 高須 優典

## 合唱コンクールへの意気込み

私たち1組の目標は最後は笑って勝とうという意味が込められている「最優秀賞」です。1組は合唱コンクールへの想いが強い人が多く、11人の生徒がパートリーダーとなってくれています。11人を中心に週に三日ある朝練を始めとしたさまざまな練習を行っています。その中でリーダー間で意見が合わなかったり、合唱がうまくハモらなかつたりとうまくいかないこともあります。しかし最優秀賞への道筋が途絶えることは決してありませんでした。「口を開けば声は小さい。」そんなことは言わせません。どのクラスよりも美しく、力強い合唱をホールに届けます。

3年1組



私達2組は、最優秀賞を目指し、日々練習に励んでいます。私は初めて指揮者になり、クラスをまとめる難しさを実感しています。しかし、支えてくれるクラスのおかげで少しづつまとめられるようになりました。練習を積み重ね、もっとできるようにします。中学校生活、最初で最後の指揮者で、とても緊張すると思うけれど、クラスのみんなと心をひとつに、3年間の思いをのせて、「栄光の架橋」を創り上げたいです。

3年2組

僕は今回初めて指揮者になりました。去年、僕はパートリーダーをしていて、指揮者はとても憧れの存在でした。だから、指揮者に選ばれた時はとてもうれしかったです。しかし、実際にやってみると、クラス全体の前で何を言つたらいいのか分からなかったり、パートリーダーとのすれ違いがあつたりと、とても大変でした。

でも、こんな頼りない僕に3組の仲間は「自主性」を柱としてついてきてくれました。僕がアドバイスをしたら、それをすぐに吸収して実行してくれます。そんな日々成長している合唱を聞くと、自然と笑顔になります。でも、まだまだ3組は成長できると思うのでクラス全員でがんばっていきたいです。

3年3組



拝啓、今の私たちへ。中学校最後の合唱コンクール、何度も練習しても満足できるものにならなくて不安だけど、それでも笑いながら練習する時間や小さな成長がだんだん重なっていく瞬間は、手紙のように心に残る思い出です。緊張と期待の中で私たち4組は、3年生の最初を飾る立場としてステージに立ち、歌声を届けます。振り返ったとき、あのときの自分たちへ「楽しんで歌えた」と言える合唱にします。これが手紙で伝える私たちの今です。

3年4組



私は優勝や目標のためにただがんばるのではなく、目標までの時間をどのように使っていくのかということも大事だと思います。そのためには1回1回の練習を大切にし、歌うたびに成長を感じられるようにしたいです。声を合わせることや気持ちをそろえることは簡単なことではあります。しかし、クラス全員で声をかけ合い、協力して取り組んでいきたいです。そして練習の過程そのものがクラス全員の団結を強くしてくれると思います。本番ではがんばってよかったですと心から思えるように残された時間を無駄にしないように大切に使い、最高の合唱を創り上げたいです。

3年5組



## < 今後の予定 >

### **10月**

- 9日(木) 合唱コンクール(12:55 下校開始)
- 14日(火) ①～④月曜日課  
⑤⑥文化祭リハ
- 22日(月)～web 出願全県試行
- 23日(木) ①～④幸中祭 ⑤全校ダンス  
(14:55 最終下校)
- 29日(水)・31日(金) 防犯パトロール
- 31日(金) ⑤⑥薬物乱用防止教室

### **11月**

- 9日～18日 テスト期間
- 14日(金) 期末テスト(理、音、美)  
(13:55 最終下校)
- 17日(月) 期末テスト(保体、社、技家)  
(13:55 最終下校)
- 18日(火) 期末テスト(数、国、英)  
④委員会(13:55 最終下校)
- 20日(木) 保育園交流会
- 21日(金) 県民の日学校ホリデー
- 25日(火) ⑥全校一斉道徳

予定は変更になる場合があります

